



**ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.**

ORIGEN: Origen: IDPAC - Dirección General/HERNANDEZ LLAMAS ANTONIO

DESTINO: Destino: GLORIA ELSY DIAZ/GLORIA ELSY DIAZ

ASUNTO: Asunto: PROBLEMÁTICA INTEGRAL COMUNIDAD MARÍA PAZ

SECRETARÍA DE GOBIERNO  
Instituto Distrital de la Participación y Acción Comunal

Bogotá D.C., agosto de 2017

Honorables Concejales  
**GLORIA ELSY DÍAZ M**  
**ROGER CARRILLO**  
**NELSON CUBIDES S**  
Calle 36 No. 28 A -41  
Concejo Bogotá  
Ciudad

**ASUNTO: Problemática Integral, Comunidad María Paz**

Respetados Doctores,

Reciban un especial saludo; de manera atenta y respetuosa nos permitimos dar respuesta a la proposición radicada por ustedes ante esta entidad:

1. Indicar ¿qué acciones ha adelantado la actividad a su cargo con el fin de garantizar a los habitantes de la localidad de Kennedy, Barrio María Paz, la atención en seguridad, salud, educación, participación y espacios recreativos en la vigencia 2018, y qué proyecciones de inversión y ejecución de proyectos se tienen para las vigencias 2017-2020, en este sector deprimido de la capital?

El Instituto Distrital de la Participación y Acción Comunal –IDPAC durante la vigencia 2016-2017 ha desarrollado en Kennedy y en el sector aledaño a María Paz algunas acciones que se especifican a continuación:

**En Juventud**, se ha asesorado técnicamente a la Plataforma Local de Juventudes en los espacios para concertar un Diálogo de la Política Pública de Juventud, la reestructuración de su organización, cambio de representante, avances en la construcción y modificación de su Plan de Acción. Justamente y de acuerdo con este nuevo enfoque, orientado a que los jóvenes de Kennedy lideren procesos en las comunidades, podemos orientar un plan de trabajo para que se busque



**ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.**

SECRETARÍA DE GOBIERNO  
Instituto Distrital de la Participación

vincular a los jóvenes de este sector, a iniciativas para mejorar su entorno y su situación.

Para el tema de barras futboleras, se acompañó el día 4 de junio una actividad organizada por el Colectivo Romazul, que reúne integrantes de la barra Comandos Azules en inmediaciones de los barrios Catalina I y ACIP, la cual tuvo como fin generar acercamientos con otros actores sociales como la Junta de Acción Comunal, entidades del Distrito y demás miembros de la comunidad. De este ejercicio, se logró obtener el insumo de una cartografía social y la recopilación de memorias en torno al surgimiento y trayectoria tanto del barrio como de los diferentes colectivos que hacen parte de las barras en el sector, de lo cual esperamos contar con un plan de trabajo que vincule a los jóvenes identificados en dicha cartografía, buscando reducir violencia y generar nuevos espacios de participación.

Con el tema de mujer, se ha asistido al Comité Operativo Local de Mujer y Género donde se han apoyado varios temas respecto a la semana por la salud plena de las mujeres y la sensibilización sobre la maternidad y paternidad temprana. En este tema estamos a disposición del Comité Operativo, para apoyar las acciones que de él surja con relación a María Paz en complemento de la intervención en curso desarrollado por las secretarías a cargo del tema.

En **protección y bienestar animal**, se han realizado operativos de protección de animales en la invasión de Palmitas y jornadas de esterilización para animales habitantes de calle en la comunidad del barrio Casa Blanca. Estas acciones han sido articuladas con la Alcaldía Local, IDPAC, IDPYBA (para ese momento Oficina de protección y bienestar animal), SDIS y SDS. A la fecha, IDPAC se encuentra asesorando de manera técnica la construcción del documento de los lineamientos para la conformación del Consejo Local de Protección y Bienestar Animal, el cual se espera sea agendado para su debate, revisión y aprobación en las sesiones de la JAL, instancia que debe constituirse como espacio de apoyo a la Política Pública de Protección y Bienestar Animal y las acciones en el sector.



**ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.**

SECRETARÍA DE GOBIERNO  
Instituto Distrital de la Participación

2. ¿Qué planes de vivienda y desarrollo residencial VIS y VIP se tienen proyectados en la Localidad octava de Kennedy, especialmente en el sector de María Paz?

En la localidad de Kennedy en el barrio el María Paz en la actualidad, no existe propiedad horizontal y consultados tanto el Ministerio de Vivienda como Secretaría del Hábitat, informan, que no existen proyectos de vivienda VIS o VIP para este sector.

Cordialmente,



**ANTONIO HERNÁNDEZ LLAMAS**

Director General  
Instituto Distrital de la Participación y Acción Comunal

Proyectó: Subdirección de Asuntos Comunes/ Subdirección de Promoción de la Participación.